

ABSTRAK

Nada Zain Arofah (1183070137): Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Net Open Position* (NOP) terhadap *Net Income Margin* (NIM) pada PT. Bank Muamalat periode 2011-2020

Penelitian ini dilatar belakangi dengan bank syariah sebagai lembaga intermediasi, dimana bank syariah menghimpun dan menyalurkan dana kepada masyarakat untuk mendapat keuntungan. Salah satu tolak ukur keberhasilan suatu perusahaan adalah dengan mengukur kemampuan dalam menghasilkan laba pada kegiatan operasionalnya. Hal tersebut dapat diukur dengan rasio *Net Income Margin* (NIM). Hal-hal yang mempengaruhi *Net Income Margin* (NIM) diantaranya adalah *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Net Income Margin* (NIM).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Net Income Margin* (NIM), untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Net Open Position* (NOP) terhadap *Net Income Margin* (NIM), dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Net Open Position* (NOP) terhadap *Net Income Margin* (NIM) pada PT. Bank Muamalat periode 2011-2020.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini yaitu merupakan alur untuk mengetahui hubungan yang dimiliki oleh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Net Open Position* (NOP) terhadap *Net Income Margin* (NIM) yang memiliki tujuan untuk mengetahui hubungan kedua variabel bebas terhadap variabel terikat.

Metode penelitian menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang berbentuk laporan keuangan yang dipublikasikan oleh PT. Bank Muamalat periode 2011-2020. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis uji asumsi klasik dan analisis uji asosiatif.

Berdasarkan hasil penelitian *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Income Margin* (NIM) secara parsial dengan menunjukkan hasil $t_{hitung} 3.497 > 2.306 t_{tabel}$ yang artinya H_a diterima dan H_0 ditolak. Berdasarkan hasil penelitian *Net Open Position* (NOP) tidak berpengaruh terhadap *Net Income Margin* (NIM) secara parsial dengan menunjukkan hasil $t_{hitung} 1.840 < 2.306 t_{tabel}$ yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak. Berdasarkan hasil penelitian *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Net Open Position* (NOP) berpengaruh positif signifikan terhadap *Net Income Margin* (NIM) secara simultan dengan menunjukkan hasil $f_{hitung} 6.891 > 4.737 f_{tabel}$ yang artinya H_a diterima dan H_0 ditolak.

Kata Kunci: *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Net Open Position* (NOP), dan *Net Income Margin* (NIM)